
 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IN COMMISSIONE 

 

OGGETTO: “Punto nascita San Vito al Tagliamento” 
 
 

Il sottoscritto consigliere,  

Premesso che in occasione di un recente incontro svoltosi con alcuni sindaci alla presenza 
dell’assessore Riccardi, il direttore generale dell’Asfo, Tonutti ha nuovamente messo in discussione il 
punto nascita di San Vito al Tagliamento suscitando la reazione negativa delle Istituzioni locali; 

Ricordato che solo lo scorso 16 dicembre, durante la discussione della Legge di Stabilità, accogliendo il 
nostro ordine del giorno n.38 volto a tutelare l’apprezzato servizio, il presidente Fedriga aveva assicurato 
in Aula la contrarierà della Giunta alla sua chiusura; 

Rimarcato che le sue dichiarazioni non davano adito a dubbi o incertezze circa la volontà di mantenere 
la struttura; 
  

INTERROGA  

Il presidente Fedriga per sapere se le inequivocabili e tranquillizzanti parole pronunciate qualche mese 
fa sono ancora valide o le garanzie sull’attività del punto nascita di San Vito al Tagliamento erano solo 
una promessa elettorale; 
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